

ACTA SESION SOLEMNE CONCEJO COMUNA DE TALCA

*En el nombre de Dios, se abre la sesión.*

*En Talca, a 12 de Mayo del Año 2011, siendo las 12:30 horas, se inicia la sesión solemne del Concejo Comunal, dirigida por la su Presidente y Alcalde de la I. Municipalidad de Talca, señor JUAN CASTRO PRJETO, contando con la participación de los siguientes Concejales :*

*SRA. PAULINA ELISSETCHE HURTADO  
SR. LUIS VIELMA ALFARO  
SR. MANUEL YAÑEZ OLAVE  
SR. PATRICIO HERRERA BLANCO  
SR. RUBEN ALBORNOZ DACHELET  
SR. MANUEL SAAVEDRA ROJAS  
SR. CARLOS RAMIREZ PALMA  
SR. JULIO CHERIF PEREZ*

*SR. YAMIL ALLENDE YABER*

*: SECRETARIO MUNICIPAL*

*INVITADOS :*

*AUTORIDADES REGIONALES, PROVINCIALES Y COMUNALES*

*El Programa de esta Sesión fue el siguiente :*

- 1.- Interpretación Himno Nacional*
- 2.- Discurso Señor Alcalde I. Municipalidad de Talca*
- 3.- Reconocimiento al Señor José Henríquez González,*
- 4.- Reconocimiento a Fundación Desafío Levantemos Chile.*

*Locutor, distinguidas autoridades, distinguidos invitados, señoras y señores, sean bienvenidos a la Solemne Sesión Extraordinaria del Concejo Municipal, con motivo del Aniversario N° 269 de la ciudad, atendido que reconocemos el 12 de Mayo de 1742 como fecha de su fundación en la ubicación actual, por el Gobernador don José Manso de Velasco.*

*Se da inicio a esta Solemne Sesión con la interpretación del Himno Nacional.*

*Locutor, más de dos y medio siglo han pasado desde que se resolviera levantar una ciudad en el valle del Maule y este se convirtiera en el pujante corazón de la zona productiva agrícola, vitivinícola, y maderera del país, más de dos y medio siglo han marcado el carácter de los afortunados habitantes de la muy noble, muy leal Villa de San Agustín de Talca.*

*En tan especial ocasión es bueno recordar que numerosos han sido los casos de Hijos de la Ciudad, ó de hombres y mujeres avecindados en ella que han ejercido cargos de máxima importancia a nivel nacional, ó han destacado en el ámbito de las letras, la educación, la industria, la política, cada uno de ellos ha hecho saber con orgullo su condición de talquino.*

*Se recuerda hoy los aciagos hechos acaecidos en el norte del país, cuando la fuerte noticia de un accidente minero conmovió a Chile y al mundo entero, la zaga de los 33 mineros atrapados y posteriormente el milagroso rescate que los trajo a la superficie, marcaron a fuego la memoria de quienes siguieron cada diario, cada noticiero de radio y televisión. Entre los 33 que estaban bajo tierra se contaba un maulino, talquino por adopción, José Samuel Henríquez, hombre de fe y activo representante de la Iglesia Evangélica, ha dado testimonio de su fe en diferentes países, especialmente en Estados Unidos, nació en el año 1956, en la Comuna de San Clemente, siendo el segundo de 7 hermanos, más tarde se avecindó en el sector del Médano, llegó a Talca en 1973, donde cursó estudios en el Liceo Industrial, fue también en esta ciudad donde conoció a su compañera de toda la vida, Blanca Berríos, con quien se casó hace ya 33 años, a temprana edad, 19 años, y dejando en Talca su corazón viajó hasta la Mina El Teniente donde comenzó una larga carrera profesional que le ha llevado a viajar cada vez más lejos en busca del sustento para su familia. Vecino del barrio sur oriente desde siempre, ahí nacieron sus 2 hijas hoy adultas, que lo reconocen como un hombre al que le gusta hacer de todo en su casa, desde tallados en madera hasta trabajos en fierro y algo de mecánica, minucioso tornero, con sus manos ha elaborado distintos elementos de uso diario en su hogar, de carácter reposado, mirada firme, corazón sencillo, sus cercanos lo definen con solo 2 palabras, justo y sabio.*

*Es a este esforzado y valiente maulino, que la I. Municipalidad de Talca, encabezada por su Alcalde Juan Castro Prieto y el Concejo Municipal, quiere ofrecer un reconocimiento en su calidad de Ciudadano Ilustre de Talca y Héroe del Bicentenario*

*Invita a don José Henríquez para que reciba de manos del Alcalde de la ciudad, tan merecida distinción.*

*Señor José Henríquez, primero que nada agradecer a Dios, por encontrarse con vida y salud en este precioso homenaje y cumpleaños de la ciudad, agradece a toda la comunidad por esta distinción, agradecer a Dios, no se cansa de hacerlo, porque siempre dice, si hay un protagonista o hubo un héroe en todo esto, se llama Jesús, para ellos fue muy importante, cuando el Presidente le daba las gracias, y el Jefe de Psicólogos, cuando saliera de aquella mina, le dijo, “no a mi Presidente, hubo un Dios allá abajo que estuvo con nosotros y él se merece la honra y la gloria, él fue quien nos mantuvo con fe y confianza unidos”, este Dios los tiene hoy día con muchos viajes, muchas bendiciones en el hogar, un accidente por encima de muchos otros para unir al mundo entero en cadenas de oración, ayunos y los niños, donde quiera que vayan, les están recordando.*

*Agradece a la ciudad por haber orado por ellos cuando estuvieron abajo, muchas gracias por la distinción, que Dios bendiga a todos y a Talca.*

*Locutor, tal como mencionara previamente, la ciudad ha sido escenario de múltiples muestras de generosidad y entrega, en algunos casos como protagonistas, en otros como destinatarios, en este último rol, es que desde a poco de ocurrida la catástrofe del 27 de Febrero del año 2010, un grupo de personas, empresas, decidió asumir un rol activo en la reconstrucción de pequeños comercios, caletas de pescadores, botes para los mismos hombres de mar, escuelas y jardines infantiles, encabezados por Felipe Cubillos y reunidos en la organización Desafío Levantemos Chile, este grupo de empresarios y profesionales chilenos se puso a la tarea de cooperar desde las sabias especialidades de cada uno, para poner de pie la dignidad, alegría, esperanza, junto a cada muro que se reconstruye, cada sala de clases reparada y mejorada, cada bote que vuelve a la mar.*

*La muestra palpable que obras son amores, y de que Desafío Levantemos Chile construye a paso firme, se tuvo hace menos de una semana, el domingo recién pasado, junto a las autoridades locales, Felipe Cubillos inauguró las instalaciones de la Escuela Brilla El Sol, que hoy alberga la esperanza y el empuje de cerca de 200 alumnos, junto a casi una treintena de docentes, directivos, y administrativos, así los arduos trabajos comenzados en diciembre del 2010, culminaron con una de las tantas obras que a lo largo del país hablan de constancia, alegría y generosidad que suman mil 119 millones de pesos.*

*Es así que la comunidad educativa de Brilla El Sol cuenta hoy con un establecimiento modelo, con instalaciones que incluyen patios y corredores techados, salas de computación, y una superficie que duplica la existente hasta el verano recién pasado. A lo largo de esas extensas jornadas de trabajo, hubo una persona que en esta ciudad representó a cabalidad el carácter y misión del Desafío, su buen humor, su persistencia, entereza, y energía infatigable fueron el estímulo permanente para todos quienes laboraron en la Escuela Brilla El Sol.*

*Por esa Escuela, por los mercados de mujeres que necesitaban una mano para volver a enfrentar la vida, por todas las otras obras que son amores en esta región y en Chile, es que el Alcalde de la ciudad, Juan Castro Prieto, y el Concejo Municipal, desean homenajear a esta Fundación, en la persona de Elena Vigil.*

*El Alcalde hace entrega de esta merecida distinción.*

*Señora Elena Vigil, está emocionada y feliz de representar a su Equipo Desafío Levantemos Chile, es una encantada con la Región del Maule, y no agotarán esfuerzos en tratar de ayudar en todo lo que puedan, educación, gente que lo necesita, son una gran región, y pueden contar con todo el apoyo y gratitud, para ellos es un premio precioso, a nombre de Felipe y de todo el equipo, muchas gracias a Talca y al Maule. Gracias.*

*Locutor, hace uso de esta tribuna el señor Alcalde de la Ilustre Municipalidad de Talca, Don Juan Castro Prieto.*

*Señor Alcalde, da lectura a su discurso, el que se inserta al final de la presente Acta.*

*Locutor, de esta forma se cierra esta Solemne Sesión del Concejo Municipal de Talca.*

*Se levanta la sesión a las 13:15 horas.*